

PRESSEKONFERENZ

**Marburger Ionenstrahl-Therapiezentrum:
Informationen zum Ablauf der technischen und klinischen Inbetriebnahme**
am 23. Oktober 2014 in Marburg

**Zitat Univ.-Prof. Dr. Jochen A. Werner, Sprecher des Medical Boards der
RHÖN-KLINIKUM AG und Ärztlicher Geschäftsführer am Standort Marburg
der UKGM GmbH**

„Die Inbetriebnahme des Marburger Ionenstrahl-Therapiezentrums (MIT) komplettiert den in Marburg angesiedelten onkologischen Schwerpunkt der RHÖN-KLINIKUM AG. Der Konzern gewährleistet damit seinen Patientinnen und Patienten den Zugang zur höchstmöglichen Kompetenz in der diagnostischen und therapeutischen Krebsmedizin. Die Koordination dieses onkologisch ausgerichteten wissenschaftsmedizinischen Ansatzes obliegt dem Anneliese Pohl Krebszentrum, Comprehensive Cancer Center Marburg. Diese Gewichtung verdeutlicht das Konzept der neu aufgestellten RHÖN-KLINIKUM AG mit akzentuierter spitzenmedizinischer Fokussierung auf die Krebs-, Herz- und Neuromedizin“, sagte Univ.-Prof. Dr. Jochen A. Werner, Sprecher des Medical Boards der RHÖN-KLINIKUM AG und Ärztlicher Geschäftsführer am Standort Marburg der UKGM GmbH.

Die RHÖN-KLINIKUM AG ist einer der größten Gesundheitsdienstleister in Deutschland. Mit zehn Kliniken an fünf Standorten und insgesamt 5.300 Betten konzentriert sich das Unternehmen auf den Ausbau seiner wissenschafts-medizinisch orientierten Kompetenzen. Insgesamt arbeiten rund 15.000 Mitarbeiter für die RHÖN-KLINIKUM AG.

Weitere Informationen unter: www.rhoen-klinikum-ag.com.